

L'association des accidentés de la vie fait son bilan



La Fnath Olonzac/Saint-Pons est dirigée par une équipe soudée.

Vendredi, la présidente Marie Maynadier a ouvert la séance de l'assemblée générale de la Fnath. À ses côtés, Bernard Sidobre, administrateur Fnath Grand Sud, Jean-Pierre Cougnenc, vice-président, Marie-José Fouquet, trésorière et secrétaire, et Didier Démarais, chauffeur bénévole.

Cette association œuvre au service des accidentés de la vie et fonctionne principalement grâce aux contributions des adhérents et au soutien des municipalités (15 sur le territoire minervois et saint-ponais).

« *Soyons solidaires face aux crises actuelles* », tel a été le mot d'ordre lancé en préambule par la présidente.

Le rapport d'activité de l'exercice 2022 en témoigne : chaque année, des permanences itinérantes sont planifiées pour informer les adhérents sur leurs droits et les aider à monter des dossiers complexes. Ces rencontres correspondent aux attentes des personnes ne pouvant se déplacer et aux familles. Didier Démarais a rejoint le conseil d'administration renouvelé dans ses fonctions